



## Erinnerung an die Konfirmation vor 50 und 60 Jahren

**MISTELGAU:** Im Gedächtnis an ihren Konfirmationstag vor 50 und 60 Jahren haben sich die früheren Konfirmanden und Konfirmandinnen am Sonntag in der St.-Bartholo-

mäus-Kirche in Mistelgau versammelt. Den Festgottesdienst hielt unter Einhaltung strenger Hygiene- und Sicherheitsregeln Pfarrerin Mareike Kraemer. Drei Frauen und

drei Männer feierten das Gedächtnis an ihre Konfirmation im Jahr 1961 und damit vor sechs Jahrzehnten. Im Bild (von links) die diamantenen Konfirmanden Gerda Maisel,

Alma Roder, Hermann Raab, Konrad Lochner, Gerd Köhler und Anneliese Spitzka mit Pfarrerin Mareike Kraemer. Vor 50 Jahren, im Jahr 1971,

traten weitere Konfirmanden erstmals an den Tisch des Herrn (Bild rechts) und feierten nun ihre goldene Konfirmation. Elf Jubilare, fünf Frauen und sechs Männer, erinnerten sich an diesen besonderen Tag.

Der Festgottesdienst wurde musikalisch umrahmt von Harald Gers-tacker an der Orgel und einem Teil des Kirchenchors mit der neuen Leiterin Nadja Fürst. Fotos: Dieter Jenß